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CITTÀ DI TORINO 
 

CIRCOSCRIZIONE N.8 - SAN SALVARIO - CAVORETTO 
 

DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 
C.8- ORDINE DEL GIORNO DI CENSURA DELL’OPERATO DEL CONSIGLIO DI 
AMMINISTRAZIONE GTT. 
 
 
Il Consiglio della Circoscrizione VIII 
 

RILEVATO 
Che in data 27 luglio scorso il Consiglio di Amministrazione di GTT (Gruppo Torinese 
Trasporti S.p.a., riunito al completo, vedeva al punto n. 4 dell’Ordine del Giorno il tema 
“Contratto di consulenza con il dr. Barbieri”; 
 

PRESO ATTO 
Dal verbale, che il Presidente, ricordando le indicazioni del socio unico di GTT (Comune di 
Torino) emerse nell’Assemblea del 19/07 precedente, propone di affidare al dott. Roberto 
Barbieri, Amministratore Delegato della stessa GTT, nonché membro dello stesso Consiglio 
di AmministraziOne, assentandosi per l’occasione, un contratto di consulenza per una modica 
cifra di 598.950,00 comprensiva di IVA, da suddividere in 3 anni; 
 

CONSTATATO 
Che dal verbale nessun componente del Consiglio di Amministrazione e nessun membro del 
Collegio Sindacale, nemmeno quelli espressi dal centrodestra hanno avuto qualcosa da ridire 
sulla consulenza in oggetto che è stata approvata quindi all’unanimità; 
 

CONSIDERATO 
Che i bilanci del Comune di Torino e delle partecipate sono in condizioni di estrema difficoltà 
e che il “tasto” delle consulenze è un argomento di grande discussione in materia di finanza 
pubblica; 
 

CONSIDERATO inoltre 
Che l’Amministratore Delegato, dott. Barbieri, è già lautamente retribuito per il suo ruolo che 
dovrebbe occupare un largo spazio della sua attività e con l’affidamento di un incarico 
impegnativo del valore di 200.000 euro annui si rischia di veder venir meno il suo impegno 
nel ruolo di AD della società; 
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CENSURA 
L’operato del Consiglio di Amministrazione GTT, ritenendo inopportuno affidare una 
consulenza di circa 600.000 euro all’Amministratore Delegato già lautamente retribuito per il 
suo incarico, che dovrebbe già prevedere un impegno finalizzato all’oggetto della consulenza; 
 

INVITA 
Sindaco e Giunta ad attivarsi nei confronti di GTT affinché l’incarico venga rivisto soprattutto 
sugli aspetti economici, vista anche la delicata situazione di crisi economica in atto. 
 
 
La proposta è quindi posta in votazione. Il Consiglio procede alla votazione. Al momento del 
voto risultano assenti dall'aula i Consiglieri: AVIDANO-COGATO BARALDO-D’AMELIO-
DEMASI-GARBIN-GOBETTI-PAUTASSO. Accertato il risultato della votazione palese il 
Presidente Levi dichiara il seguente risultato: 
 

PRESENTI............................................ 13 
VOTANTI............................................. 10 
ASTENUTI...........................................   3 (Buffetti, Montaruli, Parmentola) 
VOTI FAVOREVOLI...........................   8 
VOTI CONTRARI................................   2 

 
Il Consiglio di Circoscrizione con n. 8 voti favorevoli approva. 


